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Presentación

Ernesto Rodríguez Camino
Presidente de la AME

Estimados socios:

Como ya hemos ampliamente difundido, las XXIX Jornadas de la AME y del 7º Encuentro
Hispano-Luso de Meteorología se celebrarán en Pamplona del 24 al 26 de abril de 2005. Estamos
además organizando una serie de actividades y eventos paralelos que se celebrarán aprovechando la
asistencia, que esperamos sea masiva, a las Jornadas. Entre estas actividades ya podemos anunciar
la convocatoria de un concurso de fotografía que se fallará en fechas previas a las Jornadas y cuyos
trabajos más sobresalientes se expondrán durante tres semanas en Pamplona y coincidiendo con la
celebración de las Jornadas (más detalles en páginas 6 y 7). El domingo 23 de abril lo dedicaremos
exclusivamente a los aficionados a la meteorología. Ellos nos presentarán allí sus trabajos y reporta-
jes gráficos. Tenemos puesta una gran esperanza en esta sesión que permitirá aproximar a los mun-
dos bastantes disjuntos de los profesionales y los aficionados. Además, aprovecharemos la presencia
de muchos socios de la AME para convocar la asamblea general anual ordinaria de la asociación. Los
detalles de esta convocatoria los haremos llegar oportunamente. Por último, quiero mencionar que
estamos trabajando en la organización de visitas de interés y actividades de tipo social que serán
anunciadas cuando estén convenientemente cerradas.

Es un placer para mí anunciar la firma de un convenio de colaboración entre la AME y el
INM. Este convenio marco facilitará la coordinación de las actividades de interés mutuo y permitirá
que en lo sucesivo la colaboración entre la AME y el INM no esté sujetos a los vaivenes que ha habi-
do en la ya larga historia de ambas instituciones, donde se han alternado períodos de estrecha y
fructífera colaboración con otros de desencuentros. Este convenio marco ha sufrido lamentablemente
retrasos y modificaciones, pero finalmente se ha llegado a una formulación satisfactoria para ambas
partes que espero sirva para regular el desarrollo de muchas actividades conjuntas.

Entre los temas en los que la actual junta directiva está trabajando quisiera comentar un par
de ellos. Uno de los temas se refiere a la recuperación y archivo en formato electrónico de los docu-
mentos más relevantes generados en la ya larga historia de la AME. Me refiero fundamentalmente a
las actas de las Jornadas, a los sucesivos boletines y revistas y a otros documentos que por su interés
merezcan ser digitalizados para su rápida consulta. Este trabajo llevará un cierto tiempo, ya que
requiere revisar todos los archivos de la asociación, pero facilitará el acceso a los documentos y sobre
todo la perdurabilidad de los mismos. El otro tema se refiere a la organización de cursos de fin sema-
na. Este tema surgió como una demanda de los aficionados en las conversaciones que tuvimos
durante el VI Encuentro de Aficionados de Valencia. Todavía estamos discutiendo tanto los formatos
como los contenidos para conseguir que los cursos sean atractivos e interesantes para un amplio sec-
tor de socios. En cuanto los tengamos más definidos serán convenientemente anunciados. 

Os reitero que las páginas del boletín están abiertas a todos los socios, tanto para colaboracio-
nes como para el debate sobre temas relacionados con la meteorología. En particular, la sección
Buzón está específicamente pensada para estimular la discusión en temas candentes que afecten a la
comunidad meteorológica. 

Recibid un cordial saludo.


